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Dopo il convegno regionale di Crotone 

l'azione dei comuni calabresi 
coordinata 

Dopo I'aumento delle tariffe 

sono diminuite le corse 

(aro-filobus adAncona 

Sono sempre in mono 
• . * * * 

da un COmitatO idientidell ATM A 

Quella del pesce in scatola, specie alici e tonno, pur nelle sue modeste proporziuni, e 
una delle poche attivita industriali calabresi che proprio a Crotone, con la Monteca-
tinl, trovano uno dei loro centri. L'altro e Reggio Calabria 

Alia Provincia di Macerata 

Bilancio 1964: 
il no comunista 

L'imposfazione delle spese non risponde alle reali esigenze 
delle popolazioni — La motivazione del voto conlrario del PCI 

Dal nostra corrispondente 
MACERATA, 18. 

Dopo tre sedute di dibattito 
vivace, di scontri e di incontri 
sul piano politico, l'Ammini-
strazione provinciale di Mace
rata lia approvato il Bilancio 
di previsione 1964. Hanno vota-
to a favore i gruppi di mag
gioranza (DC-PSDI-PRI); si so
no astcnuti i compagni del Psi; 
hanno votato contro, per oppo-
ste ragioni — come ha sottoli-
ncato il compagno Clemcnto-
ni — i comunisti e il rappre-
sentante del P1L 

II dibattito sul Bilancio pre-
ventivo della Provincia si e sen-
z'altro differenziato da quello 
chc si e svolto nelle amministra-
zioni comunali. Abbiamo assi-
stito ancora una volta a prese 
di posizioni da parte dello schie-
ramento democristiano di sini
stra che, sul piano della enun-
ciazione ripropongono con 
molta forza la possibility di 
una azione unitaria sui problc-
mi di fondo dello sviluppo eco-
nomico e sociale del macera-
tese . 

L'avv. Pazzaglia, presidente 
della Amministrazione, con-
cludcndo 11 dibattito ha sotto-
lineato ancora che le conclusio-
ni della Conferenza agraria 
prov. del febbraio scorso. che 
Indubbiamente • hanno rappre-
sentato un momento di quall-
ficazione della attivita dell'Am-
muiistrazione, devono essere 
portate avanti. Non ha affatto 
respinto le critiche mosse dal 
gruppo comunista sul metodo 
della inccntivazione. anzi ha 
detto che la incentlvazione non 
incidc nelle strutture della 
provincia e che solo una or-
ganica riforma agraria potra 
avviare una sana politica di 
sviluppo economico della pro
vincia e della rcgione. 

Polemizzando aspramentc con 
le dcstre (gia l'avv. Bianehini 
della corrente fanfaniana. avc-
va individuato nclla destra 
economica. nclla sua pressione 
c nei suoi ricatti al governo per 
affossare le riforme di strutrura. 
le cause maggiori della grave 
crisi economica attuale). il pre
sidente della Provincia ha detto 
che le amministrazioni. gli En-
tl locali. non possono vivere 
isolati dal contesto della regio-
ne ma occorre il loro inseri-
mento. in questo momento piu 
che mai. se si crede nella PTO-
grammazione economica. 

Rivolto ancora airing. Arrft 
fPh) ha affermato che •< la Re-
gione e diventata una neces
sity inderogabile e non si pone 
in termini di costo ma di uti
lity politica. economica e so
ciale per in^erire autonoma-
mente llstituto Regionale nej 
ducorso delta programmazione 
economica nazionale-. 

E su qucste enunciazioni. 
che anche se piu velate s'in-
trawedevano nella rclazione 
del documento, i comunisti 

E' nolo o Chieti 
Mossimiliono 

hanno concentrato le loro cri
tiche; hanno dimostrato come 
sia distante e in contrasto la 
enunciazione e l'impostazione 
del bilancio. che nonostante cio 
6 da ritenere piu avanzato del
le amministrazioni comunali 
della Provincia. 

E* un bilancio'che si differen-
zia poiche c'6 una scelta delle 
linee di sviluppo della Pro
vincia: agricoltura e industria-
lizzazione; non accetta in modo 
supino gli indirizzi di austerita, 
anche se esiste un certo conte-
nimento della spesa. 

E' positive che si preveda un 
mutuo di un miliardo e duecen-
to milioni anche contro il pe-
ricolo — come ha sottolineato 
l'avv. Pazzaglia — che venga 
respinto dagli organismi supe-
riori. Ma come sono spesi questi 
soldi? Qucsta la domanda che 
i comunisti hanno posto. Sono 
stanziati 50 milioni per l'agri-
coltura. 50 milioni per la indu-
stria, ma sono investiti male. 
polverizzati incentivando a sco-
pi elettoralistici e clientelistici 
— ha affermato il compagno 
Palmini — e non sono stati con-
centrati come occorre in alcuni 
punti chiave della Provincia, 
per trasformare le colture, ecc. 
nel quadro di un piano pro-
grammatico e concrete 

Questo contrasto tra le enun
ciazioni e i fatti. tra i fatti e 
le esigenze popolari. sono i mo-
tivi di fondo alia base del vo

to contrario dei comunisti. II 
compagno Romualdo Clemento-
ni. nella dichiarazione di voto, 
ha auspicato che le affermazio-
ni. i propositi, le enunciazioni 
espresse da tutti i settori de
mocratic! possano diventare 
realta concreta e trasformarsi 
in azione unitaria. «Alcuni fat
ti positivi della amministra
zione, sanciti non solo nel Bi
lancio '64 ma nei 4 anni di Go
verno provinciale. che ha visto 
la partecipazione impegnata dei 
comunisti. lasciano bene spera-
re- . E tra i fatti positivi, il 
compagno Clementoni, ha indi-
cato l'adeguamento del perso-
nale, l'aggiornamento dello 
ospedale neuropsichiatrico, l'im-
pegno nelle celebrazioni del XX 
della Resistenza e soprattutto le 
scelte politiche fatte che hanno 
avuto nella Conferenza agraria 
un momento fondamentale. 

Un voto. quindi, quello del 
PCI, nettamentc contrario per 
una impostazione del bilancio 
non rispondente in pieno alle 
esfcajenze della Provincia. che si 
rileva proprio dalle con trad-
dizioni che escono dalle enun
ciazioni decisamente piu avan-
zate dei fatti sanciti nel docu
mento; ma e anche un voto di 
stimolo. di critica costrutti-
va volto a spingere avanti e 
non indietro l'azione delle mas
se. 

Stelvio Antonini 

II 22 e il 23 

La risoluzione per I'Ente regione 
e per la salvaguardia dei bilanci 

Dal nostro inviato 
CROTONE, 18 

Parre un tributo alia rctorica quello del 
vice sindaco di Crotone quando, aprendo do-
menica scorsa i lavori del convegno dei Co
muni della Calabria, ricoido come i suoi concittadini 
non avessero esitato un momento, nelVantichita, a 
cacciare Pitagora allorce Vinsigne matematico si mise 
in testa di istaurare un regime liberticida. In realta 
il convegno stesso doveva 
rivelarsi come un momen-

Catonzoro: 2 giorni di 
sciopero nelle 

Vi parteciperanno tutte le categorie dei lavn-
ratori della terra 

Ciancio 
CHIETI, 18. 

La nascita di Masaimiliano 
\ ha rallegrato In casa della 
: compagna Rosetta Spaziani e 
Antonio Ciancio della segre 
teria provinciale del nostro 
partito. 

Al piccolo Masiimiliano c ai 
compagni Rosetta e Antonio 
Ciancio giungano gli auguri dei 
comuniiti di Chieti e del no
stra glornala. 

Dal nostra corrisponaeate 
CATANZARO. 18. 

Braccianti. flttavoli. compar-
tecipanti. forestall raceoglitri-
ci di olive, salariati fissi e colo-
ni della provincia di Catanza-
ro, si accingono a sostenere il 
secondo turno di lotta del me-
se di giugno. scioperando nei 
giorni 22 e 23 in tutti i comuni 
della provincia. La lotta dei In-
voratori della terr.i trcva cor-
po nelle arretrate condizioni 
In cui viene a trovarsi l'agri-
coltura calabrese. e nella cri^i 
che la attanaglia ormai da 
tempo. 

Le rivendicazioni che stan-
no alia base di questa lotta, m-
teressano tutte le categorie che 
sono chiamatc a scioperare. In-
fatti. per 1 braccianti, si chie-
de un contratto unico che pre
veda relevamento dei salari 
con un minimo di 2.500 lire 
giornaliere per il lavoratore co-
mune; un nuovo sistema di 
accertamento degli elenchi a-
nagrafici. collocamento. flnan-
ziamento della prcvidenza. 

Per le altre categorie. brac
cianti compresl. si chledono 
nuovi pattl di colonia e di com. 
partecipazione; 1'awio di una 
politica di riforma agraria e di 

Erogrammazione - democratica 
asata sul la proprieta della ter

ra a chi la Iavora. con aziende 
contadine. liberamente asso
ciate, o graiidi aziende coope
rative gestite dai lavoratori a-
gricoli; la istituzione degli En-
ti di sviluppo agricolo regio
nale: I'immediata approvazione 
da parte del Parlamento del di-
segno di Icgge n. 425 d'iniziati-
va popolare per il migliora-
mento e la perequazione dei 
trattamenti previdcnziali e la 
approvazione della proposta di 
legge della C.G.I L per la ri
forma delle pension!: la dife
sa deU'occupazione dei 3.000 la
voratori forestall minacciati di 
licenziamento per la chiusura 
dei cantleri per la fine di giu
gno. Ci6 awiene a seguito del
la decisione della Cassa per il 
Mczzogiorno di non finanziare 
le opcre di sistemazione idrau-
lico-forrstale per la difesa del 
suolo nonostante gli italiani ab-
bisno gia versato nelle casse 
dello stato centinaia di mili.tr-
di di lire in favore della Ca
labria. 

Le due giornate di lotta nel
le campagne culmineranno con 
una grandc manifestazione pro
vinciale unitaria che si terra il 
23 giugno a Catenzaro e alia 
quale parteciperanno delegazio-
nl di lavoratori della terra di 
tutta la provincia. 

• • • • 

to importante e significa-
tivo di quell'impegno de -
mocratico che in questa cit-
tu poggia su /c • lamenta so-
lide e di lunga data. 

Crotone e uno dei pochi 
centri della Calabria (l'al
tro e Reggio) dove si vedo-
no jumare le c«7nmiere. E' 
una rarita che risulta, uno 
squarcio violento nel pano-
ruma di una regione dove so
no quasi assenti del tutto i 
segni della civiltu industria-
le. La radicata tradizione e la 
struttura moderna della citta 
spiegano perche si parli di 
essa come di una «Piccolo 
Emilia *, soprattutto in ri-
ferimento alia dislocazione 
delle Jorze politiche: il PCI 
ne e alia testa con quasi il 
50 per cento dei voti. 

Non desta quindi sorpresa 
se proprio da Crotone e per 
iniziativa di un comitato pro-
motore che jaceva capo alia 
Amministrazione ciotca ret-
ta dai comunisti e dai socia
lists siano stati chiamati a 
raccolta tutti gli amministra-
tori comunali della regione 
per jronteggiare una situazio-
ne che le direttive del gover' 
no sul contenimento della 
spesa pubblica rendono, nel
la maggioranza - dei. , cast, 
drammatica.~ 

La partecipazione, a dire il 
vero, e stata inferiore alle 
aspettative e, soprattutto, al
ia obiettiva esigenza di con-
durre un'azione concorde per 
la soluzione di problemi che 
sono comuni a tutte le ammi
nistrazioni. Un malinteso spi-
rito di parte ha impedito alia 
generalita dei Comuni non 
di sinistra di portare il pro
prio contribute alia elabora-
zione di una linea unitaria di 
azione che non pud tardare a 
dispiegarsi con la massima 
energia se non si vogliono 
compromettere. piii di quan
ta lo siano adesso — ed e 
tutto dire —, gli interessi vi-
tali delle popolazioni cala
bresi. 

Resta cosi merito delle si-
nistre aver condotto un esa-
me attento delle condizioni 
odierne della Calabria sotto 
il profilo politico-amministra-
tivo e di averne ricavato una 
linea di lotta che si esprime 
in primo luogo nella volon-
ta espresso dagli amministra-
tori di abbandonare il terre-
no dell'iniziativa sporadica 
per dar luogo. invece. ad 
un coordinamento permanen-
te tenendo di mira alcuni 
nodi essenziali. 

Abbiamo gia avuto occa
sions di sottolineare l'impo
stazione data dal convegno 
di Crotone a questa lotta: di
fesa dei bilanci dai « tagli * 
imposti dal governo nel qua
dro della politica del conte
nimento della spesa pubbli
ca, da un lata, e rivendica-
zione dell'autonomia regiona 
le come premessa per una 
programmazione democrati
ca che imposti seriamente e 
avrii a soluzione i secolari 
mali della Calabria, dal-
laltro. 

Su questi due aspetti il 
convegno ha approvato due 
distinte risoluzioni. La prima 
riguarda VEnte Regione, * in-
sostituibile strumento — si 
afferma nel documento — di 
elaborazione, esecuzione e 
controllo di un programma 
democratico di sviluppo eco
nomico e sociale, e organo 
di democrazia politica che, 
rompendo Vanticostituziona-
le sistema dello Stato accen-
trato, consente il libero svi-
lupparsi degli istituti di au-
tonomia e del decentramen-
to ». Dopo aver atispicato che 
le leggi attualmente in discus-
sione alia Camera < siano ap-
provate con urgenza in mo
do che le regioni possano 
partecipare alia fase di elabo
razione del piano di sviluppo 
quinqtiennale ». il documento 
prosegue chiedendo che « la 
Regione nasca con la pienez-
za dei suoi poteri amministra-
tivi e di intervento 

II documento chiede poi, in 
particolare. che la legge sul-
la costituzione ed il funziona-
mento dei Consigli regionali 
« affidi i controlli sui Comu
ni, sulle Province e sugli al-
tri Enti locali, a organi demo-
cratici regionali nelle forme 
e nei modi previsti dalla Co
stituzione, eliminando Visti-

tuto prefettizio dalla vita de 
gli Enti locali ». 

La seconda risoluzione ri
guarda direttumente la vita 
degli Enti luculi nvllu pre-
sente situazione. 

Le rivendicazioni in essa 
contenute sono le seguenti: 

1) riforma costituzionale 
del sistema (let controlli e 
abolizione della distinzione 
tra spese obbligatorie e spe
se facoltative; 

2) compensazione delle 
perdite derivanti dall'aboli-
zione del dazio sul vino che, 
nell'attesa di provvedimenti 
piu organici deve riguarda-
re gli anni trascorsi ed il 1964 
e deve in pari tempo preve-
dere un naturale incremento 
del gettito; 

3) compartecipazione al-
V impost a erariale sui carbu-
ranti al fine di poter far frou
te ai crescenti oneri dei co
muni per la costruzione e la 
manutenzione delle strode in 
conseguenza dello sviluppo 
della motorizzazione; 

4) contributi dello Stata 
a integrazione del fondo per 
il pareggio dei bilanci per la 
parte ordinaria al fine di evi-
tare che ulteriori mutui a pa-
reggio vadano ad aggiungersi 
alia piu pesante situazione 
debitoria. Cio in particolare 
per i Comuni del Mezzogior
no e delle zone depresse pri-
ve di capacitd contributiva; 

5) adozione di un piano 
pluriennale di risanamento 
delle finanze comunali me-
diante consolidamento di tut
ti i mutui contratti dagli En
ti locali con ammortamento a 
lunghissimo termine e a bas
so tasso di interesse e con 
Vassunzione da parte dello 
Stato di una parte degli one
ri relativi; 

6) soluzione del problema 
del credito per le spese di in-
vestimento mediante resijtu-
zione integrate della Cassa 
Depostti e Prestiti ai suoi 
compiti istituzionali >. 

II documento termina an-
nunciando la decisione «di 
promuovere opportune e 
coordinate azioni in difesa 
dei bilanci e contro la limi-
tazione della espansione del
le spese in essi contenuta, di 
aprire dibattiti nei Consigli 
comunali e fra le popolazioni, 
interessando anche le orga-
nizzazioni dei lavoratori af-
finche le giuste impostazioni 
degli Amministratori trovi-
no il consenso e Vappoggio 
dei cittadini; di formare una 
delegazione di amministrato
ri che presenti al governo la 
situazione e le esigenze dei 
Comuni calabresi e di tra-
smettere all'ANCI gli atti e le 
risoluzioni del convegno, sol-
lecitandone la piu efficace 
azione in difesa degli interes
si delle amministrazioni*. Gli 
amministratori comunali del
la Calabria, afferma inline il 
documento, « decidono di co-
stituire un comitato p<.rma-
nente a carattere regionale 
per indirizzare, coordinare e 
seguire l'azione dei Comuni 
in difesa dei bilanci e per la 
realizzazione degli obbiettivi 
indicati nella presente risolu
zione >. 

«. t. 

n 
I 
I Giunta del PCI 

a Orbetello 
L'appoggio esterno del PSI e del PSIUP 

Dal nostro corrispondente 
GROSSETO. 18 

La giunta die aiuministrera Orbetello sank compost a 
dal consigner! coiministl ed appogglata. estcrnanientc, 
dal Psl e PsIup. Tale decisione, scaturita dopo una 
serle dl contnttl e d| incontri tra questi partltl. anche 
se dft la possibility al nostro partito, che ha rlportuto I 
la maggioranza relatlva ottenendo 12 conslglieri, di reg- | 
gere le sortl del Commie di Orbetello con una certa 
tranqulllitu, non rlspccchla cotnpletamcnte il risultato I 
del voto. 

Va detto sublto, pcro, die questo non e certo per i 
rcsponsabllitii del nostro partito che ha proposto ripe-
tutamente (sla durante la campagna elettorale, che al- I 
rindomanl del 10 maggio) « una giunta largamenle uni- • 
tarla e rappresentatlva fondat asuH'aecordo tra Pel, Psi, • 
Psiup, Pri c Psdi ». I 

Tale proposta, quindi, i stata avanzata dal partito, 
in eoerenza alia sua politica unitaria fondata, Innanzl- I 
tutto, suU'unita tra I tre partltl del movlmento operalo | 
(Pel, Psl, Pgiup) c non su una dlscrlmlnazlone. Pre-
clusione 
Psl nel confrontl del Psiup 
non potcva accettare. I 

D'altra parte pcro, e questo va detto proprio perche | 
II Pel ha riportato il maggior numero del suffragi e 
quindi ha le maggiori responsablllta verso gli elettori. I 
non si poteva far traseorrere altro tempo che avrebhc I 
solo nuocluto alia comunita orbetelliana per gli urgenti . 
problem! che ad essa si pongono e che la nuova ammi- I 
nistrazlone deve rapidamentc affrontare. 

In questo senso, perclo, deve essere interpretata l'ac- i 
cettazione del Pel che, in un comunlcato del CD. della | 
Fedcrazione di Grosseto. esprime «la propria partico
lare preoccupazlone » perche non e stato possibile « eo- I 
stltulre una maggioranza comprendente I tre partltl che I 
si richlamano al soclalismo » ed afferma che « tale ob- . 
biettivo rlraane una prospettiva da realizzarsl » in uu I 
prossimo futtiro per un allargamento della Giunta a tutti • 
i partltl della sinistra operaia. I 

CI6 stgniflca che I'attuale decisione, mentre permctte | 
dt inizlare l'attlvlta del Consiglio coiminale. apre la 
prospettiva per la costituzione dl una Giunta unitaria I 
alia quale e possibile arrlvare, attraverso nuovi orlen- I 
tament! che — ci augurlamo — sapranno determiners! • 
nei compagni socialist!, afflnche siano superatl gli osta- 1 
coll odlernl e sia sancita, anche sul piano amminlstra-
tlvo, quella maggioranza che II voto elettorale ha chia- I 
ramente Indleato II 10 dl maggio. | 

II Pel si Impegna, sin da ora, a portare avanti una 
politica ammlnlstrativa che affront! decisamente, sulla I 
base dl un preciso programma, 1 problemi piu asslllaiiti I 
della comunita orbetelliana e 11 avvii a soluzione . 

q. f. I 

Non h solo colpa della motorizzazione • Nel 
giro di un anno la Giunta di centro-sinistra ha 
per due volte aumentato il prezzo dei biglietti 

1, Pgiup) c non su una dlscrlmlnazlone. rre-
die e stala invece rlgldamente mantenuta dal I 
confrontl del Pslup e che II Pci. logicametite. I 

J 

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 8. 

Gli sciopcri attuati in que
sti giorni dei filovieri anco-
netani per ottenere piu equi 
turni di servixio non hanno 
solo costretto l'azienda mil-
nicipali/zata dei trasporti ad 
impiegare tflt an/.iani con-
trollori — i cosiddetti « ca-
pi » — alia Ruida delle vet-
ture ed a collocare, al posto 
dei b'gliettai, cassettine per 
raccogliere gli incassi delle 
corse. Semmai qucste sono 
le prove della totale asten-
sione del personate viaggian-
te, decisa unitariamente dal
la Commissionc Interna. Gli 
scioperi. infatti, hanno altre-
si costretto l'azienda filovia-
viaria (ATMA) a fare pub-
blicamente delle gravi am-
missioni. 

«La intensificazione dei 
servi/.i filoviari... ha compor-
tato — si legge in un comu-
nicato della direzione azien-
dale — un aumento di per
s o n a l ed altre maggiori spe
se di esercizio che si conta-
va di poter coprire con un 
incremento del traffico viag-
giatori. Al miglioramento del 
servizio (ynolto rclativo, pe-
raltro, n.d.r.) ha fatto, inve
ce, riscontro una riduzione 
di viaggiatori... ». Pertanto la 
ATMA da una parte non ha 
accettate le proposte per nuo
vi turni di servizio presen-
tate da un'apposita commis-
sione di filoviari, e dall'al-
tra ha deciso di ridurre, in 
alcune ore della giornata, le 
corse fra il centro della citta 
e due popolosi rioni periferi-
ci, quelli di Pinocchio e di 
Posatora. 

Ma perche l'azienda non ha 
azzeccato le sue previsioni 
suU'incremento del traffico 
dei viaggiatori? E' bene ri-
cordare che nel giro di un 
anno (1963) la Giunta comu-
nale di centro-sinistra ha per 
ben due volte deliberato au-
menti delle tariffe provo-

Avezzano 

Democratizzare 
I'Elite per il Fucino 
Due important'! ordini del giorno approvati dai 
Consigli comunali di Pescina e di San Bene

detto dei Marsi 

Dal nostro corrispondente 
AVEZZANO. 18. 

II Consiglio comunale di Pe
scina il giorno 13 e quello di 
San Benedetto dei Marsi il 16 
corrente mese hanno approva
to due ordini del giorno nei 
quail si rivendica: 1) la demo-
cratizzazione dell'Ente per il 
Fucino, con la presenza degli 
Enti locali e dei rappresentan-
ti dei contadini e dei lavorato
ri liberamente eletti. ne.* Con
siglio di amministrazione; la 
verifica dei titoli di tutto il per-
sonale nssunto con criteri di 
favoritismo e di diseriminazio-
ne: concorsi regolarl per la si-
stemazione deU'organico; I'al-
lontanamento di tutti coloro che 
sono implicati in scandnli. in 
azioni persecutorie nei confron-
ti dei contadini, in ruberie o 

Per la zona jonica 

Domenica a Siderno 
conferenza del PCI 

SIDERNO. 18. 
Domenica 21. alle 9. si apri-

ranno a Siderno i Iavori della 
Conferenza di organizzazione 
del PCI della zona jonica della 
provincia di Reggio Calabria. 

E* questa una tappa impor-
tantissima che concludera un 
ampio dibattito politico che si 
e andato sviluppando Indiriz-
zandosi verso la elaborazione 
di una linea aderente alle con
dizioni della zona stessa. 

Verso questa Conferenza — 
che e la prima per la zona — 
sono appuntatl gli sguardl e 
raspettativa dei lavoratori di 
questa fascia e dei paesi rela
tivi abbarbicati nelrentrotcrra, 
che secondo gli indirizzi go-
vernativi non sono suscettlbili 
di sviluppo alcuno. InUnto ini-

ziative di lotta e delle masse. 
stato del partito. deficienze e 
difctti, misure per il suo rin-
novamento e la necessity di 
avere un organismo di direzio
ne politica capace ed effleien-
te. sono stati i temi affrontati, 
con impegno e con passione, 
In tutte le Sezioni della Zona. 

Sono ' venuti fuori, percift. 
proposte elaborate, sentite, giu
ste. che partono dai reali biso-
gni delle popolazioni della zo-
no e che non si Iimitano solo 
ai problemi immediati e locali. 
ma pure c sopratutto ai proble
mi di linea e di prospettiva 
tendenti a creare 1 presuppostl 
nacessarl al miglioramento del
le condizioni di vita della Ca
labria • del Mezzogiorao. 

azioni illecite; 2) finanziamen-
to ed esecuzione rapida di tutti 
i progetti gia approntati dagli 
organ! tecnici dell'Ente e com-
pletamento del piano generate 
di bonifica; 3) finanziamenti 
specific! per l'attlvita di valo-
rizzazione prevista nella legge 
1964; 4) attuazione dell'Ente di 
sviluppo, con funzioni estese a 
tutta la regione abmzzese e 
con compiti di esproprio. di in
tervento finanziario e tecnico 
a favore dell'azienda contadina 
singola ed associata. e di assor-
bimento delle funzioni di tutti 
i consorzi di bonifica; 1'Ente di 
sviluppo deve operare nel qua
dro e sotto il controllo delPEn-
tc Regione. 

Per dare la piu sollecita so
luzione a tali problemi. i con
sigli comunali suddetti propon-
gono: a) la convocazione da 
parte dell'Ente e del Ministe-
ro deU'Agricoltura, della Con
ferenza agraria del Fucino. con 
la partecipazione di tutte le for-
ze democratiche della Marsi-
ca e innanzitutto dei Comuni; 
b) la convocazione ad Avezza-
no della Conferenza Regionale 
Agraria per l'Abruzzo. per af
frontare le questioni dell'agri-
coltura a livello regionale e 
quindi per la costituzione del
l'Ente di sviluppo con le fun
zioni Indicate. 

Importante In presn di posi-
zione dei due Comuni del Fu
cino. ambedue con amministra
zione democratica. presa di po-
sizione che sottolinea come la 
politica della DC nbbia portato 
gli enti di rifor^na ad un vico-
lo cieco. dal quale non e pos
sibile uscire se non attraverso 
un radicate enmbiamento del 
I'attuale indirizzo di politica 
agraria. F piu che mai neces-
sario, dunque, restituire all'En-
te la propria finalita istituzio-
nale, cioe la valorizzazione ed 
il potenziamento dcU'economia 
agricola marsicana. gettando 
definitivamente alle ortiche 
l'Ente stesso concepito come 
strumento della lotta antico 
munista ed antisocial ista, per 
eliminare 11 movimento demo 
cratico dalle campagne. 

f. i. 

Traffico 
di coca 

a Taranto 
Nostro servizio 

T A R A N T O , 18. 
T r a I continui e recent! 

episodi che hanno accen-
tuato la cr lmlnal i t * a Ta 
ranto, sino a glungere alio 
svaligiamento in pieno gior
no di negozi con la tecnlca 
delle chiavi false, un altro 
- cato - viene ad incasto-
stonarsi come una • perla - . 
La gente parla della tco-
perta di traffico di cocalna, 
anche questo tenuto in si-
lenzio. 

Cid che abbiamo potuto 
raccogliere in ambienti non 
sospetti ci porta a dire che 
un certo traffico e'e stato, 
ma la cota non ha interea-
sato ne polizia, ne guardia 
di flnanza. E* chlaro che le 
nostre Informazioni, per es
sere convalidate, hanno ora 
bisogno dell'intervento del
la polizia. 

Al centro del « traffico > 
sarebbe un ente pubblico 
dalla cui dotazione per usl 
sanitari sarebbe stato t ra-
fugato un certo quantitative 
di cocaina. Tale mancanza, 
ovvero la sua scoperta, e 
stata messa da alcuni I n 
relazione ad una visits 
ispettiva effettuata tempo fa 
da un funzionario del mini-
stero della sanita. Nol ab
biamo accertato che e pas-
sato da Taranto un Ispet-
tore, il dott. Illlceto, Ispet-
tore generate presto II mi -
nistero della san l t i , ma non 
Dossismo dire quale rappor-
to egli abbia avuto con fa 
scoperta del trafugamento 
della cocaina. 

Cio che e accertabile. a l 
io stato delle cose, sono 
I' imbarazzo e le evldentl 
preoccwoatlonl in fun»ionari 
occupati presso Vente pub
blico dl cui abbiamo par-
lato. al nunto che alcuni 
riflutann la consegna delle 
scorts di cocaina 

• . S. 

cando cosi nel giro di pochi 
mesi un aggravio comples-
sivo fino al 60 per cento del 
costo del trasporto urbano. 
E' stato appunto il <- enro-
filobus » a far sballare le pre
visioni della direzione del-
l'ATMA e della Giunta co
munale. Oggi ad Ancona le 
tariffe sono alio stesso livel
lo di molte grandi citta ove, 
tra l'altro, le percorrenze, 
per ovvie ragioni di dimen-
sioni territoriali, sono assai 
piu ampie. 

I cittadini si vedono cosi 
costretti a fare a meno della 
corsa in filobus quando ci6 e 
possibile. Di qui la riduzio
ne del numero dei viaggia
tori e pertanto la mancala 
realizzazione degli introiti 
previsti. 

La direzione dell'ATMA 
fornisce una sua spiegazio-
ne: l'incremento della moto
rizzazione. Potrebbe essere 
una giustificazione forse de-
gna di vaglio se la riduzione 
del numero dei passeggeri 
non fosse avvenuta proprio 
dopo l'aggravio delle tarif
fe, mentre — com'e noto •--
l'incremento della motoriz
zazione 6 in atto da vari an
ni. Ma non sono poi anche, 
gli elevati costi dei traspor
ti pubblici a spingere i cit
tadini a dotarsi di un pro
prio mezzo di trasporto? 

Da osservare che, prima 
degli aumenti, molta gen
ie ad Ancona, pur in posses-
so di un'auto e di una moto 
cicletta, preferiva servirsi del 
filobus piuttosto che affron
tare i rischi e gli ingorghl 
deH'inten.so traffico urbane 
Ora la operazione non viene 
giudicata piu convenient^ 
oggi si risparmia a viaggiare 
sulla propria utilitnriu o mo-
tocicletta. -

La lezione dovrebhe esse
re salutare per TAmmim-
strazione comunale di centro 
sinistra: finora per leriire : 
mali strutturali dell'ATMA 
in particolare, e della orga
nizzazione dei trasporti pub
blici in generale, essa e ri-
corsa alle misure piu sem-
plicistiche e conservatrici: 
gli aumenti tariffari, la com-
pressione delle aspirazioni 
dei filovieri (gli scioperi di 
questi giorni non sono i pri-
mi) , il sostanziale manter'-
mento di un inadeguato ser
vizio che oggi, peraltro, si 
tenta di peggiorare ulterior-
mente. 

Certo, questi non eranc i 
propositi della Giunta o al-
meno di una parte di essa se 
e vero ch»* — ultimo in or-
dine di tempo Tanno scor
so — i compagni socialisli 
richiesero la < riorganizza-
zione o consorzio dei traspor
ti pubblici per un loro ade-
guamento corrispondente c 
criteri dt economicita >. Ma 
questi propositi sono rima-
sti nell'aria. Continuano a 

{>agare — e non solo simbo-
icamente — cittadini e filo

vieri. Le buone intenzioni — 
su queslo e su tanti altri pro
blemi cittadini — si sono 
deteriorate con il passare del 
te-npo. Appunto secondo la 
logica del centro sinistra an-
conelanr.. 

Walter Montanari 

La scomparsa del 

compagno Secci 
CAGLIARI. 18 

E* deceduto a Cagliari il 
compagno Antonio Secci. vac-
chlo combattente antifascists! e 
mllitante fedele del PCI fln 
dal periodo clandestine 

Quando nel 1932 si iscrissc al 
nostro partito, il compagno Sec
ci, che proveniva dalla gioven-
tu comunista. era gia noto come 
attivo antifasclsta tra 1 propri 
compagni di lavoro. ncll'offlcina 
Chlcca-Salvolini. Era stimato 
da tutti i lavoratori per 11 suo 
coraggio. per la sua onesta. e 
iealta. Ed e certamente per 
queste qualita che 1 lavoratori 
dell'offlcina lo considerarono 
anche durante il periodo fascl-
sta. il lore dirigente di fab-
brica. 

Alia caduta del fascismo. 
quando ii PCI nprese la sua 
attivita legale, tl compagno Sec
ci fu tra 1 fondatori della se-
zione cagliaritana del partito. 
Con altri compagni dl lavoro 
diede vita alia cellula comuni
sta di fabbrica. di cui fu se-
gretario per molt! anni. Ma il 
compagno Secci non era sti
mato solo perch6 era un fede
le combattente per 11 soclali
smo e per la pace. Era stima
to e ben voluto da tutti coloro 
che lo conoscevano come un 
clttadino esemplare. un padre 
generoso. 

Alia vedova c ai figli, ai pa
rent! tutti giungano nella dolo
rosa circostanza le piu sentite 
solidarieta dei comunisti sardi, 
della Federazlone del partito, 
del Comitato regionale e del-
r-Uoita.. 
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